
Laut der Beigeordneten Frau Dr. Marquardt verfolgt auch die Stadtverwaltung das Ziel, die 
Haupteingangstür des Stadthauses so zu gestalten, dass sie auch für Menschen mit 
Behinderungen geöffnet werden kann. 
 
Dazu meine Fragen. 
 

1. Was, konkret, hat die Verwaltung bisher unternommen, um dieses Ziel zu erreichen? 
Welche Ideen wurden verfolgt? Mit welchen Firmen wurde darüber gesprochen, mit 
welchem Resultat? 

 
2. Welchen Preis wäre es der Verwaltung wert, dieses Ziel zu realisieren? 

 
3. Gibt es schon konkrete Pläne zur Realisierung, einschließlich zeitlichem Rahmen? 

 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Stadtrat 
 
 


